



伝える！ つなげる！ ゴースマイル！

# 小宮の丘

教育目標

学校 Websites : <http://hachioji-school.ed.jp/komye/>

〇かしこい子 〇たかましい子 〇ゆたかな子 〇みんなと仲よく生きぬく子

令和2年度 学校だより  
八王子市立小宮小学校  
発行責任者  
校長 安藤 臣一  
令和3年3月1日発行  
第14号

## 1年間のご支援に心から感謝申し上げます

校長 安藤 臣一

3月。今年度の終わりの月を迎えました。振り返ると今年度は世界中が新型コロナウイルスという目に見えない敵の脅威にさらされ、新しい生活様式を余儀なくされた1年間でした。本校でも臨時休校、分散登校、行事の見直し、動画配信での学校公開など、その都度社会の状況を俯瞰しながら、コロナ禍に対応した教育活動を実施してまいりました。

ただ、今思えばこの「コロナ対策」での検討が、結果としてこれまでの教育活動をふりかかせることになりました。予定していた教育活動が全てできない中で、何を残し、何を廃止するのか。その検討は、真に児童の育ちに資するかどうかを考えることだったからです。

この意味から今年は本校にとってとても意義ある年となりました。見直した取組はたくさんありますが、その一例を以下紹介します。

### ①効率的な授業の工夫

臨時休校に伴い、各単元の指導時間を見直し、児童が学習内容を理解できる効率的な授業へと工夫を図りました。

### ②通知表「伸びる」の前後期配布

評価の締め込みに追われることなく、授業に集中することができました。始業式の日も給食を入れて午後まで授業しました。

### ③「伝える」運動会の午前中開催

午前中としたことで、徒競走と表現のみを実施。各学年の表現では、演じることに伝える目的を明確化しました。

### ④小宮小祭り、たてわり活動の中止

今年度と次年度は中止とし、次年度1年間かけて教育的な意義を再検討していくこととしました。

### ⑤高学年の移動教室

小学校生活最大の思い出を刻む行事であることから最優先の行事として実施しました。また5年生の場所を清水地方に変更して実施しました。

### ⑥学校公開の動画配信

今週配信を開始します。このことで普段は学校公開を参観できない保護者の方にも授業の様子を見ていただくことができるようになりました。

このような新しい教育活動を実施できたのも、保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力があったからこそです。

改めて皆様のご支援に心から感謝申し上げます。

令和3年度は、今回の検討で効果的だったことを継続し、加えて「伝える！つなげる！ゴースマイル小宮小」の実現のために更に改革を進めてまいります。どうぞよろしくお願いたします。



長なわ集会 (2/19) 全クラスが3分間八の字跳びに挑戦しました。

## 3月行事予定

日	曜	行事予定
1	月	委員会活動
2	火	安全指導
3	水	
4	木	社会科見学(6年)
5	金	全校朝会 6年生を送る会
6	土	
7	日	
8	月	
9	火	音楽学習発表会・保護者会(3・4年) 2分の1成人式(4年)
10	水	社会科見学(4年) 音楽学習発表会・保護者会(5・6年)
11	木	児童集会 音楽学習発表会・保護者会(1・2年)
12	金	社会科見学(3年) さみー
13	土	
14	日	
15	月	
16	火	
17	水	
18	木	
19	金	児童集会
20	土	春分の日
21	日	
22	月	給食終了(1~5年) 卒業式予行 4時間授業(1~4年)
23	火	給食終了(6年) 卒業式準備(5年) 特別時程4時間授業
24	水	令和2年度卒業式
25	木	修了式
26	金	春季休業日開始 ~ 4月5日まで

スクールカウンセラー来校日 3日、10日、17日(水曜日)

※予告なしの避難訓練があります。

## 4月初めの予定

5	月	入学式前日準備(新6年)
6	火	始業式・入学式 特別時程2時間授業
7	水	安全指導 特別時程4時間授業
8	木	給食開始(2~6年) 特別時程5時間授業
9	金	一斉計測

## 卒業に向けて

6学年主任 小野瀬 薫

今年度の学年テーマ「百花繚乱 ～115人+4一人一人が主人公～」の姿を目指し、1年生のお世話、委員会、クラブ、運動会、日光移動教室など、様々な場面で力を発揮し、最高学年として頑張ってきた6年生！

そしてついに、集大成となる卒業式が近づいてきました。

卒業式スローガンを「百花繚乱 ～はばたけ！感謝と共に 未来へ～」と決め、一日一日を大切に過ごしています。子供たちと担任の115人+4人が心を合わせ、最高の卒業式を目指します。



生活目標 身のまわりの整理・整頓しよう

保健目標 健康生活の反省をしよう

## 6年生を送る会

特別活動部 野尻 美香

「1月は来る月。2月は逃げる月。3月は去る月。」と言われます。早いものでもう3月。6年生とのお別れの時期が近付いてきました。3月5日（金）の3校時に、「6年生を送る会」を行います。

今までお世話になった6年生に、感謝の気持ちと中学校生活へのエールを込めて、各学年で出し物の準備もすすめているところです。また、1年生は6年生へのプレゼント作り、2年生は6年生を送り出す花のアーチ作り、3、4、5年生は応援メッセージを書いた装飾作りを分担しています。今年度は、「**伝えよう！みんなの気持ち 感謝とエールを ゴースマイル**」をスローガンに4、5年生の代表委員を中心に、みんなで力を合わせて、心温まる素敵な会にできるよう準備をしていきます。

## 保健室から

主任養護教諭 荒西 絵美子

日頃より、学校保健活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

感染症予防のため、毎朝の「検温・健康観察」を引き続きよろしく願いいたします。

この冬は冷え込みが強かったためか、しもやけの症状を訴える子が数名いました。しかし、早くも花粉症による目のかゆみや鼻水、鼻づまり、くしゃみ、咳等の症状が出ている子も増えてきています。

感染症の疑いに限らず、発熱や体調不良、花粉症症状等がある場合には受診し、無理をせず学校をお休みしてしっかり療養してください。

なお、感染症の疑いがあり医療機関を受診する際には、慌てず、事前に電話連絡をしてから行くようにしてください。

## 青少対グリーン活動

青少対委員長 石橋 ひとみ

3月14日（日）に予定しているクリーン活動は、緊急事態宣言が解除されれば実施します。緊急事態宣言が延長された場合は中止とさせていただきます。今後もクリーン活動にご協力くださいますようお願い申し上げます。

## 学校校運営協議会

学校運営協議会会長 田中 豊治

今年度4年目を迎えた学校運営協議会です。

今年度は、安藤校長を含めた10名で活動してまいりました。

学習支援として、各種学校行事、教育活動への出席、年間20回を超える放課後算数教室「さみー」の運営、PC指導・プログラミング教育の講師招聘、参加者200名を超える漢字検定の運営などを実施してまいりました。まだまだ活動の実績として不十分な点はございますが、来年度も「地域運営学校」として小宮小学校の教育活動の充実を図ってまいります。今後とも、保護者、地域の皆様のご協力お願い申し上げます。

☆令和2年度の学校評価結果をホームページにアップしています。ご覧ください。

<https://hachioji-school.ed.jp/komye/>

☆いよいよ小宮小に、一人1台の児童用端末「ChromeBook」が配備されることになりました！

3月6日に搬入の予定です。子どもたちの学びがよりよくなるよう活用を進めていきます。

